



# AMLO recibe en Palacio a padres de los 43

**PEDRO DOMÍNGUEZ**  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió la mañana de este lunes con los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa en Palacio Nacional.

Tras casi cuatro horas, los visitantes, así como su abogado, Vidulfo Rosales, se retiraron sin dar declaraciones.

El presidente estuvo acompañado por el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, encargado de las investigaciones por parte del Ejecutivo, quien abrió la posibilidad de que existan más órdenes de aprehensión y negó que exista alguna confrontación con el secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, por señalar a militares como presuntos participantes en el ataque a los estudiantes.

“Yo no me confronto mas que con quienes violaron la ley”, agregó, y mencionó que se planteó la permanencia del Grupo Internacional de Expertos Independientes (GIEI) en las investigaciones, al explicar que no hay limitación de recursos para hacerlo posible.

Asimismo, en la reunión estuvo presente el nuevo fiscal del caso, Rosendo Gómez Piedra, quien se incorporó a las investigaciones tras la salida de Omar Gómez Trejo y aseguró que su compromiso con los padres de los 43 es mantener las investigaciones bajo todos los principios que marca la ley “a pesar de quien sea”.

Sin embargo, reconoció que los padres lo recibieron con cierto escepticismo.

“Seguir trabajando las mismas líneas de investigación con responsabilidad, honestidad, lealtad, con todos los principios que nos marca la ley”, señaló Gómez Piedra luego de ser cuestionado sobre su compromiso con la labor que le fue asignada.

—¿A pesar de la Sedena?

—A pesar de quien sea, cero impunidad. Se los dijo el Presidente y lo ratificamos nosotros.

Asimismo, negó que los padecimientos de salud del exprocurador Jesús Murillo Karam interfirieran en las investigaciones.

Dejó en claro que se mantienen las pláticas diplomáticas con Israel para extraditar a Tomás Zerón, ex titular de la Agencia de Investigación Criminal.

Este encuentro se da mientras el exprocurador Jesús Murillo Karam se encuentra hospitalizado y en calidad de detenido por su presunta responsabilidad en el caso. ■

---

En el encuentro estuvo Encinas y el nuevo fiscal del caso, Rosendo Gómez